

Fuente: Su Médico

Fecha: 06 de diciembre de 2011

Título: Abrirán bancos de leche materna en 2012

Link: <http://www.sumedico.com/nota10025.html>

Abrirán bancos de leche materna en 2012

México se suma a la iniciativa para abrir bancos de leche materna y garantizar a los bebés que no puedan ser amamantados leche materna

México D.F. a 6 de diciembre de 2011

La mortalidad infantil sigue siendo muy alta alrededor del mundo, por ello es que hace un tiempo la **OMS** aprobó la apertura de bancos de leche materna, con el fin de brindar mayores posibilidades de vida a bebés que por alguna causa no puedan ser alimentados por su propia madre.

De acuerdo con datos de esta organización un bebé tiene de tres a cinco veces más posibilidades de morir si se alimenta con leche de fórmula que si lo hace con leche humana.

Brasil fue el primer país en abrir este tipo de centros y luego en modelo fue replicado por otros países latinoamericanos como Venezuela, Chile, Argentina y Uruguay, y ahora México se suma a este proyecto que abrirá sus puertas para el próximo año.

De acuerdo con Mauricio Hernández Ávila, subsecretario de **Prevención y Promoción de la Salud en la Secretaría de Salud**, para 2012, México ya contará con bancos de leche materna, para que todos los bebés que tengan bajo peso al nacer, con cirugías por malformaciones gastrointestinales o quienes sus mamás no puedan alimentarlos por causas médicas o físicas, puedan alimentarse de leche humana.

El funcionario indicó que la leche tiene que pasar por un proceso de pasteurización que eliminará todas las bacterias virus y otros contaminantes que pueda tener, incluyendo al **VIH**, para garantizar leche segura para los bebés, pero eso sí, conservando todos los nutrientes y factores inmunológicos que les permitirán a los niños tener una vida más sana desde su niñez hasta la vida adulta.

Para ser donadora de leche materna, la mujer debe:

- Ser saludable
- Tener un exceso de leche (más que la que su hijo necesita o demanda)
- No usar medicamentos contraindicados para la lactancia
- Presente exámenes negativos para **hepatitis**, VIH y **Sífilis**

Hernández mencionó que las campañas informativas para la donación serán similares a las de donación de sangre y con este nuevo proyecto, en México podrá empezar a reducirse la mortalidad infantil a causa de falta de leche humana. (Con información de Excélsior)